

# *Revela encuesta que Kamala Harris lidera intención de voto contra Donald Trump en tres estados clave*

---



**Kamala Harris en un mitin en Las Vegas, Nevada, el 11 de agosto de 2024. Foto: Bizuayehu Tesfaye. EFE.**

Washington, 11 agos (RHC) La vicepresidenta estadounidense y candidata presidencial demócrata, Kamala Harris, supera al expresidente y candidato republicano Donald Trump en tres estados péndulo –Wisconsin, Pensilvania y Michigan– por cuatro puntos, según una encuesta del New York Times y Siena College.

Harris supera a Trump por cuatro puntos porcentuales en esos tres estados, 50% frente a 46% entre los posibles votantes de cada estado, según los sondeos realizados entre el 5 al 9 de agosto.

El margen de error de muestreo entre los posibles votantes fue de unos 4.8 puntos porcentuales en Michigan, 4.2 puntos en Pensilvania y 4.3 puntos en Wisconsin, añadió el informe.

En total, se entrevistó a 1 973 posibles votantes para esas encuestas.

El presidente demócrata estadounidense, Joe Biden, puso fin a su intento de reelección el 21 de julio y respaldó a Harris para la votación del 5 de noviembre después de un desastroso desempeño en el debate contra Trump a finales de junio.

La apropiación de la candidatura de Harris ha revitalizado una campaña, que había flaqueado gravemente en medio de las dudas sobre las posibilidades de Biden de derrotar a Trump, así como su capacidad de seguir gobernando debido a su avanzada edad.

Un importante tema en la campaña es el apoyo de Estados Unidos a la guerra de Israel en Gaza, que ha matado a decenas de miles de personas y provocado una crisis humanitaria.

El apoyo inquebrantable de Estados Unidos a Israel ha provocado grandes protestas y oposición contra la Administración Biden en esos estados, especialmente en Michigan, en algunos grupos liberales, musulmanes-estadounidenses y árabe-estadounidenses.

Unas 200 000 personas de esos tres estados se mostraron “discretas” en su apoyo a Biden en las primarias demócratas, citando la política sobre Gaza.

Harris ha hecho algunos comentarios públicos contundentes sobre los derechos humanos de los palestinos y ha expresado un cambio de tono, aunque no ha mostrado diferencias políticas sustanciales con Biden sobre Gaza.

Las encuestas mostraron que Trump había logrado una ventaja sobre Biden, incluso en los estados en disputa, después del desempeño del actual presidente en el debate, pero la entrada de Harris a la carrera ha cambiado la dinámica.

Una encuesta de Ipsos publicada el jueves mostró que Harris aventajaba a Trump a nivel nacional, con un 42% frente a un 37% en la carrera por las elecciones del 5 de noviembre.

La encuesta nacional fue hecha en línea a 2 045 adultos estadounidenses, se realizó del 2 al 7 de agosto y tuvo un margen de error de alrededor de 3 puntos porcentuales. (Tomado de France24)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/362526-revela-encuesta-que-kamala-harris-lidera-intencion-de-voto-contra-donald-trump-en-tres-estados-clave>



# **Radio Habana Cuba**